

Jóvenes basquetbolistas isleños, a encestar en Filipinas

Escrito por Guillermo Dickens

Martes, 01 de Marzo de 2016 07:16 - Última actualización Martes, 01 de Marzo de 2016 12:27



En un breve pero emotivo acto, el gobernador Ronald Housni Jaller entregó la bandera del Departamento a la delegación de basquetbolistas isleños pertenecientes al Club Giants, que viajarán este martes con destino a Filipinas, donde realizarán una serie de intercambios deportivos y culturales. / (FOTO: GUILLERMO DICKENS)

Como se recordará, el mandatario, los secretarios de Deporte y Cultura y la Gestora Social, María del Pilar Celis, sostuvieron en el mes de enero pasado un encuentro con el director de Asuntos Culturales de la Cancillería, Luis Armando Soto, con el fin de dar continuidad a los convenios e intercambios internacionales.

De esta manera, por fin se cristaliza la primera de muchas salidas que tendrán nuestros deportistas o artistas isleños, en los que disfrutarán de valiosos intercambios de conocimientos y la oportunidad de mostrar sus habilidades.

La delegación estará conformada por once jóvenes no mayores a 15 años y cuatro adultos..

Julián Hockey, entrenador de 'Giants' dijo que sus muchachos están preparados bien físicamente y podrán hacer una buena representación ante el país anfitrión Filipinas.

Otra de las buenas noticias entregadas es la gira que el músico providenciano Elkin Robinson que se extenderá próximamente por nos siete países.